

Quelle ne fut pas notre joie, après un voyage éreintant, de découvrir la résidence Windsor! Malgré notre arrivée tardive, nous avons été enchantées, ma tante et moi, par le calme et la beauté du lieu, ainsi que par le sympathique plateau-repas qui nous attendait. Nous n'avons pas trouvé un hôtel, mais un petit îlot tranquille au beau milieu de Cannes. Ni une, ni deux, nous avons exploré les alentours, de la rue d'Antibes à la plage, du Carlton à la Malmaison, tout en passant par des routes plus éloignées pour des aventures dans l'arrière-pays. Désormais, grâce à la visite de Grasse, les parfums n'ont plus aucun secret pour nous! Et puisque la terre ne suffisait pas, nous avons emprunté un charmant catamaran pour une agréable sortie en mer, sous la chaleur et le mistral. Puis, histoire de garder les pieds dans l'eau, nous avons pris la route du Marineland afin de découvrir dauphins et orques, otaries et manchots, tortues et requins.

Durant notre séjour, nous avons alterné entre culture et émerveillement, avec un magnifique feu d'artifice, des glaces à l'italienne délicieuses, des découvertes surprenantes (comme quoi, on dit « une » orque!), tout en profitant du repos que nous apportait l'hôtel Windsor. Un lieu merveilleux donc, simple sans être minimaliste, calme sans paraître inhabité... Une semaine de rêve, les pieds dans l'eau et la tête au soleil... C'est uniquement parce que toutes les bonnes choses ont une fin qu'il nous a fallu repartir. Nous serions restées volontiers!

J'adresse donc, au nom de ma tante et du mien, mes plus sincères remerciements à tous les employés de l'hôtel, et plus particulièrement à M. et M^{me} Saez pour leur accueil si chaleureux et si agréable. Le soleil brillait à l'extérieur et à l'intérieur de la résidence. Je souhaite également remercier les associations ADOSOM et AMOPA pour avoir rendu ce rêve possible et pour m'avoir si gracieusement offert ce séjour. Avec toute ma gratitude, mes remerciements et mon affection, je vous adresse mes plus sincères salutations.

Juliette Lemaitre - 1^{er} prix « Expression écrite »
Élève de 1^{re} - Lycée Guy de Maupassant - 76400 Fécamp

Mes vacances sur la Côte d'Azur
Le samedi 19 juillet, ma mère et moi, sommes allées à Cannes dans une résidence qui s'appelle le Windsor. Cet hôtel est très grand : il comporte 47 chambres et possède un jardin de 5 500 m². Un ascenseur dessert les trois étages. On y trouve une salle où prendre le petit-déjeuner, un restaurant, un bar, un salon pour se détendre, une bibliothèque, des ordinateurs et même une machine à laver.

En dehors de la résidence, nous sommes parties à la découverte de la ville de Cannes. D'abord, la rue d'Antibes et ses magasins chics. Ma mère m'a acheté des vêtements mais j'ai trouvé que c'était, quand même, très cher... Durant cette semaine de vacances, j'ai aussi fait la connaissance de Marie. Ensemble, un soir, nous sommes allées nous promener sur la célèbre Croisette. Nous avons vu plein d'hôtels prestigieux : le Carlton, l'hôtel Intercontinental, le Martinez... Le lendemain, la mère de ma nouvelle amie m'a proposé de les accompagner à la plage. J'ai accepté tout de suite! Nous sommes allées à « Bijou Plage ». Sur le retour, nous sommes repassées par la Croisette où j'ai acheté quelques cartes postales. En rentrant, le président de l'AMOPA (Association des Membres de l'Ordre des Palmes Académiques) m'a prise en photo pour que la présidente du jury puisse parler de moi dans leur journal d'informations.

Je remercie l'AMOPA et l'ADOSOM (qui gère la résidence le Windsor) de m'avoir invitée à Cannes et ainsi, permis de vivre avec ma mère, des vacances que je ne suis pas près d'oublier.

Inès Cheraïet - 1^{er} prix « Expression écrite »
Élève de CM2 - École Aubrac - 81000 Albi

AMOPA

ADOSOM



UNE COOPÉRATION RÉUSSIE

Un partage des mêmes valeurs

L'ADOSOM (Association pour l'Administration des Œuvres Sociales d'Outre-Mer), association loi de 1901 ouverte aux membres des trois fonctions publiques, a pour vocation de contribuer à la gestion d'œuvres sociales. **Parallèlement, l'ADOSOM a développé des relations privilégiées avec l'AMOPA**, partageant les mêmes valeurs de solidarité et de générosité. Depuis 2013, l'ADOSOM **parraine les 3 prix nationaux** du concours national « *Défense et Illustration de la langue française* » de l'AMOPA. Six lauréats, accompagnés chacun d'une personne majeure, se voient offrir un séjour d'une semaine, en pension complète, dans la jolie résidence de l'ADOSOM à Cannes, **le Windsor**, séjour auquel est associé un programme culturel élaboré conjointement par l'AMOPA et l'ADOSOM.

L'ADOSOM met à la disposition des adhérents de l'AMOPA son établissement de Cannes, le Windsor, résidence de 47 chambres, (dont 2 accessibles aux personnes à mobilité réduite) au milieu d'un parc de 5 000 m², situé à 500 m de la Croisette et des plages et cela à des conditions très privilégiées que vous trouverez sur le site :

<http://www.adosom.fr>

Le Windsor, direction : M. Saez - 16 avenue Windsor - 06400 Cannes

Tél. : 04 92 18 82 13 - Courriel : direction@adosom.fr

